

Venezuela envía nuevo cargamento solidario hacia Cuba para la recuperación de provincias occidentales

Image not found or type unknown



Venezuela envia ayuda a Cuba

Maiquetía, 7 oct (RHC) El gobierno venezolano envió por vía aérea 15 toneladas de componentes y equipos eléctricos, destinados a apoyar las labores de recuperación en las provincias del occidente de Cuba, dañadas por el huracán Ian.

Aisladores poliméricos, pararrayos, alicates, herrajes y cortacorrientes, además de un centenar de motosierras, entre otros medios y materiales, conforman la carga solidaria transportada por un avión A340-600, de la aerolínea Conviasa.

Fue la venezolana Corporación Eléctrica (Corpoelec), la entidad que aportó los recursos para el mencionado envío, segundo cargamento solidario despachado hacia Cuba desde la República Bolivariana, tras los severos daños que el ciclón Ian ocasionó en Pinar Del Río, Artemisa, La Habana, e Isla de la Juventud.

El despacho anterior inauguró el puente marítimo establecido por las autoridades de Venezuela, para la operación solidaria; en esa oportunidad las motonaves Carmita, y Carola Sky, transportaron módulos de alimentos, transformadores eléctricos, cables conductores, y láminas de zinc, para reparar cubiertas de viviendas dañadas.

Granma pudo conocer que se prepara un próximo envío de esta naturaleza, el cual llevará postes eléctricos para el alumbrado público, varas dieléctricas, herrajes y transformadores, entre otros recursos. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301220-venezuela-envia-nuevo-cargamento-solidario-hacia-cuba-para-la-recuperacion-de-provincias-occidentales>



Radio Habana Cuba